

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.10.2025

### Nächtliche Beleuchtung des Rotkreuzplatzes

Am Rotkreuzplatz wird die Beleuchtung der großen Fußgängerfläche (südliche Nymphenburger Straße, östliche Furt) deutlich verbessert.

#### Begründung

Von Anliegern wird beobachtet, dass sich mittlerweile auch am Rotkreuzplatz eine Drogenhandelsszene etabliert.

Seit geraumer Zeit schalten die anliegenden Einzelhandelsgeschäfte in der Nacht ihre Schaufensterbeleuchtung aus. Die wenigen Leuchten auf der bezeichneten Fläche gleichen diesen Rückgang an Beleuchtung bei Weitem nicht aus. So entsteht ein Gefühl der Unsicherheit. Beiden Entwicklungen wirkt eine bessere nächtliche Beleuchtung entgegen.

**Alexander Reissl (Initiative)**

Stadtrat

**Leo Agerer**

Stadtrat

**Dr. Michael Haberland**

Stadtrat

**Hans-Peter Mehling**

Stadtrat